

Investigan a 16 empresas por compras irregulares de medicamentos: Biomix inhabilitada por falsificación

El Ciudadano · 29 de abril de 2025

Se detectaron irregularidades en los procesos de licitación al encontrarse inconsistencias en más de 650 claves de medicamentos



La Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno (SABG) investiga a **16 empresas farmacéuticas** por presuntas irregularidades en el proceso de **Compra Consolidada de Medicamentos e Insumos Médicos 2025-2026**. Así lo dio a conocer la titular de la dependencia, **Raquel Buenrostro Sánchez**, durante la conferencia matutina de la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

También puedes leer: **Gobierno de Sheinbaum reporta 31% de avance en vacunación nacional**

Buenrostro informó que una de las compañías involucradas, **Biomix**, ya fue inhabilitada por haber **falsificado documentos del registro sanitario emitido por la Cofepris**. En este caso, dijo, ya se prepara una denuncia penal que será turnada a la Fiscalía General de la República.

«Tenemos ya una empresa en investigación abierta y muy probablemente esta semana la llevemos a temas penales por falsificación de documentos. Además, hay otras 16 empresas bajo investigación formal».

Raquel Buenrostro Sánchez

Titular de la Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno

Las irregularidades se detectaron tras una revisión a los **procesos de licitación**, en los que se identificaron inconsistencias en **más de 650 claves de medicamentos**. Esto llevó a la **suspensión del procedimiento y a la reposición del mismo**, que ya se encuentra en curso, según explicó Buenrostro.

Por su parte, **Eduardo Clark**, subsecretario de Integración y Desarrollo de la Secretaría de Salud, aseguró que la reposición del proceso no ha afectado la entrega de medicamentos. Hasta el momento, dijo, se han recibido **435 millones de piezas, de las cuales 148 millones corresponden al mes de abril**.

Clark subrayó que la nueva etapa de contratación priorizará a los proveedores que han demostrado **cumplimiento técnico y administrativo**. Asimismo, indicó que se ha logrado una reducción promedio del **30% en los precios de 21 claves oncológicas** que previamente presentaban sobreprecios.

«Esta decisión de reponer el procedimiento nos dio la razón: un proveedor que antes ofertó un medicamento en 20 mil pesos lo terminó vendiendo en 4 mil».

Eduardo Clark

Subsecretario de Integración y Desarrollo de la Secretaría de Salud

La Secretaría de Anticorrupción también informó que **se investigan a 59 empresas más por incumplimientos en la entrega de medicamentos**, y que todos los funcionarios involucrados en el proceso están siendo revisados por posibles responsabilidades.

Foto: X

Recuerda suscríbirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)